

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Gesundheit

Voll auf Füße eingestellt

Manuela Boschitz, Fußpflege Manuela

Manuela Boschitz aus Klagenfurt ist Fußpflegerin aus Leidenschaft. Die Faszination „Fußpflege“ hat mich seit der Lehrzeit in ihren Bann gezogen. Der Beruf wurde zur Berufung, sodass ich mich im Jahre 2008 in die Selbstständigkeit begab. Mein Fußpflegestudio befindet sich im schönen Klagenfurt am Wörthersee. Ich sehe uns als Fullserviceanbieter der Füße. Ob klassische Fußpflege, eine Wellnessbehandlung oder Problemfüße, wir haben für jeden/jede die richtigen Hände. Um am Puls der Zeit zu sein, sind seit 2020 auch Online- Buchungen möglich.

"Als frisch gebackene Mutter war die Pandemie schwer - aber Aufhören stand nicht zur Option."

Seit meiner Selbstständigkeit war 2020 wohl das herausforderndste Jahr in jeglicher Hinsicht, als frisch gebackene Mutter, die unzähligen Lockdowns und die Pandemie. Aufhören und den Kopf in den Sand zu stecken, stand jedenfalls nicht zur Option. Seit einiger Zeit habe ich auch Verstärkung durch meine Kollegin Iris, die mich mit ihrer Expertise bestens unterstützt. Es freut uns, wenn uns zufriedene und glückliche Kunden/ innen nach der Behandlung verlassen. Wir können nicht alles, doch das was wir können, machen wir richtig gut. www.fusspflagemanuela.at

Online seit 26.04.2021 (Aktualisiert: 27.06.2022)